

Beschlussvorschlag:

Kürzlich wurde der Spielplatz in Büschdorf/Kreuzotterweg aufgrund von Sicherheitsmängeln rückgebaut. Damit hat sich die in der Spielflächenkonzeption 2013 als nur befriedigend eingestufte Spielflächenversorgung im Ortsteil Büschdorf weiter verschlechtert. Aktuell stehen nur noch ein asphaltierter Bolzplatz und ein Spielplatz für Kleinkinder als öffentliche Spielfläche zur Verfügung. Die Stadtverwaltung hat angekündigt im Jahr 2016 neue Spielgeräte an gleicher Stelle zu errichten.

1. Wann soll der Ersatzneubau zur Benutzung freigegeben werden?
2. Welche Spielgeräte sollen in welcher Ausführung (Holz, Metall) installiert werden?
3. Mit welchen Kosten kalkuliert die Stadtverwaltung für das Gesamtprojekt?
4. Welche Aufwertungsmaßnahmen plant die Stadtverwaltung (auch in Kooperation mit privaten Investoren) generell zur Aufwertung des Spielflächenangebotes in Büschdorf? In welchen Zeiträumen?

gez. Andreas Scholtyssek
Stadtrat